

Mi oficio preferido

De mayor yo quiero ser futbolista.

A mi me ha gustado siempre el fútbol, de hecho empecé a jugar con 3 años en la Escuela Deportiva Municipal de Polanco, en la cual yo jugaba a fútbol sala. Siempre le decía a mi entrenador que me sacara a jugar ya que me dalea igual que me pusieran a jugar de portero, defensa, lateral, medio o delantero, a mi me gustaban todas las posiciones.

Luego, más adelante sobre los 6 años dejé una temporada el fútbol porque tenía un miedo que todavía no se muy bien lo que me pasaba, pero había algo en mí que me impedía salir a jugar a la pista. Al caer de 2 años ~~reduí~~ a jugar a fútbol, esta vez ya no se jugaba en pista, si no que se jugaba en campo.

Ahora lo más importante de todo es que le vuelvo a jugar y me alegra de estar en un equipo con amigos.

Me gustaría ser futbolista, jugar en el Atlético de Madrid y parecerme a Diego Costa, para tener muchos fans, dinero para ayudar a los más necesitados, ganar muchos títulos como jugador profesional y hacer famoso a mi Pueblo (Palancas).